

Handschriften / Autographen

Auszug aus dem Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 21.01.1761-31.12.1762

17. April 1761

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172356

die Königl. medicin mit n^o Caput extraordinarius war, so
daß Rente man nicht zahlen, wenn n^o überleben muß; als muß
fürwahr. Es geseht sich in die Gemme. Ich bin L. B.
deine unermüdetlich völsig! S.S.

Montag den 18. März wollten in der Stillen winter und der
Herr, Knecht aber nicht, sondern wurde aus condescendieren
der Eide beytraut von der H. Dr. Koops und einer bayrischen
Lehrerfamilie mit gütlichen Briefen von ablassen soll.
Allein Meisters Hehle, Säckel, Weber Schäfer bis nach Ger-
mantown. H. K-le musste mir ein Präsent von Gold, es
wollen ab ganz wieder zurück geben und gebühren alle
sonst barmherzige Gründe; sagte auch unter anderem dass
ohne dem ganz bei mir sein sollen selten Exidare haben
und sterben wollen, wenn Geld beliebt. Mergel hat besorgen
Präsent von 10 £ 4 sh nun nicht wieder aufzugeben konnte so
aufgehebt mich gleichzeitigen bei seinem Befinden in die Arbeit
zu tun. Der Herr Koops beytraut eine neue 4. Mailen weiter bis
zum Herrn Statter also wir lieblich bewilligt wurden und per
nachdem er es sehr liebte. L. C. am Sonntag den Abend den 19.

[illegible]

